

tribune de l'opposition

Les conseils de quartier : en berne ?

On a testé pour vous le conseil de quartier Est, en assistant à ses deux dernières réunions. Sans trop espérer. Pour résumer, il semblerait que la sacro-sainte démocratie participative que l'équipe municipale vante à chaque occasion ait du plomb dans l'aile. Peu de participants (les présents semblent avoir envie de s'investir, il faut saluer leur engagement), une communication descendante alors que précisément les participants attendent de pouvoir proposer leurs idées et non valider celles des élus, et un ordre du jour qui n'appelait aucune décision ni choix de la part des habitants. Malgré l'imposante débauche de moyens pour communiquer sur l'événement (une affiche dans chaque entrée d'immeuble), le conseil de quartier n'aura pas attiré les foules. Il est vrai que la mobilisation ne se décrète pas. C'est d'autant plus vrai que le but visé et le fonctionnement même des conseils de quartier sont pour le moins obscurs. Et d'autant plus dommage que les conseils de quartier, sous d'autres horizons, on en a vus très bien fonctionner et s'intégrer dans une vraie logique d'échanges entre les administrés et les élus.

Et l'hyper communication, alors ?

On a déjà dans ces colonnes et ailleurs, déploré l'hyper communication de l'équipe municipale, qui du reste surexploite les réseaux sociaux au détriment des autres formes d'information. Dans le monde dans lequel nous vivons dorénavant, il est difficile de trouver l'information qu'on cherche, tant on en est assailli. C'est manifestement le cas aux Ulis aussi, dicit les participants au conseil de quartier Est. Et à force de communiquer à outrance, on en oublie l'essentiel. Pour exemple, les conclusions des travaux du groupe autour du parc Paul Loridant qui n'ont finalement été communiquées qu'aux participants. Les autres auraient bien aimé les trouver quelque part, ces conclusions... Tout un modèle de communication et d'information à revoir. On se le note, on en reparle bientôt ?

Les Ulis a fêté ses 45 ans

Le 17 février 1977, la ville était créée par arrêté préfectoral. Côté festivité pour cet anniversaire, on n'a pas été gâté. Mettons cela sur le dos de la situation sanitaire. Il n'empêche, on aurait bien aimé un peu plus qu'une publication sur les réseaux sociaux.

Du coup, on se donne rendez-vous pour les 50 ans de notre ville ?

**Françoise MARHUENDA, Nicolas GERARD,
Mériam HADDAD, Nathalie MONDIN, Loïc
BAYARD, Michèle DESCAMPS**

CONTACTEZ-NOUS SUR : jamelesulis2026@gmail.com

* Les tribunes de l'opposition sont rédigées sous la seule responsabilité des membres de l'opposition et élus non-inscrits. Leur contenu ne saurait engager la responsabilité du directeur de la publication.